
【訂正】議会だより 2008.9 vol.49 の 9 ページにおいて誤りがありました。（誤）7 月定例議会（正）7 月臨時議会　　左記のとおり訂正いたします。

1�2008.12 vol.50 多古町議会だより1� 2008.12 vol.50 多古町議会だより

賛成

反
対

広瀬�弘二�議員
あと半年頑張って練習してみて、
当初予算できちんと出すべきだ
と思います。

越川�幸昭�議員
子供たちのためにも一刻も早く
練習場をつくった方がいいと思
います。

  　香取郡市町議会議員研修大会が、8 月 28 日神崎町の「神

崎ふれあいプラザ」で開催されました。この研修大会は、

香取市・多古町・東庄町・神崎町の議員約 70 名が参加して

行われました。

　全国町村議会議長会議事調査部長の岡本光雄氏より「地

方議会のあり方と運営について」の講演があり、活発な質

疑や議論が行われました。

議員研修大会が
開催される

神崎ふれあいプラザで研修を受ける各町の議員の皆さん

月定例議会9
条例
●地方自治法の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整理に関する条例の制定について … 可決
●多古町ひとり親家庭等医療費等の助成に関する条例の一部を改正する条例の制定について… 可決

補正予算
●平成 20 年度多古町一般会計補正予算（第１号）について ……………………………………… 可決
●平成 20 年度多古町学校給食センター事業特別会計補正予算（第 1 号）について …………… 可決
●平成 20 年度多古町国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号）について ………………… 可決
●平成 20 年度多古町老人保健特別会計補正予算（第１号）について …………………………… 可決
●平成 20 年度多古町農業集落排水事業特別会計補正予算（第 1 号）について ………………… 可決
●平成 20 年度多古町介護保険事業特別会計補正予算（第 1 号）について ……………………… 可決
●平成 20 年度多古町後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号）について …………………… 可決
●平成 20 年度多古町水道事業会計補正予算（第 1 号）について ………………………………… 可決

人事案件
●監査委員の選任につき同意を求めることについて………………………………………………… 可決
●教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて………………………………………… 可決
●教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて………………………………………… 否決

議案

陳 情

自主共済制度の保険業法適用見直しを求める陳情書
→総務委員会に付託

第
3
号

住民の暮らしを守り、安全・安心の公共サービス拡
充を求める陳情（６月定例議会に提出、総務委員会
に付託され継続審査となる）→今定例議会で採択

第
1
号

発議案第 3 号

可決
内閣総理大臣・総務大臣・厚
生労働大臣に意見書提出

継続審査

　10 月 11 日（土）小雨が降る中、町民大運動会が開催されました。

町議会からも特別レースに参加し、運動の秋を満喫しました。

町民大運動会リレーに参加！

町民大運動会

発 議 案

ミニマムアクセス米の輸入停止を求める意見書について
第
2
号

内閣総理大臣・農林水産大臣
に意見書提出可決

多古町政治倫理条例の制定について
第
1
号

議会運営委員会に付託

講演する全国町村議会議長会議事調査部長

●町道路線の廃止について……可決【賛成全員】 ●町道路線の認定について… 可決【賛成全員】

※平成 19 年度決算認定については、7 ページに掲載しました。

【賛成全員】
【賛成全員】

【賛成多数】
【賛成全員】
【賛成全員】
【賛成全員】
【賛成全員】
【賛成全員】
【賛成全員】
【賛成全員】

【賛成全員】
【賛成全員】
【賛成少数】

一般会計補正予算討論
今定例会に提出された議案第5号平成20年度一般会計補正予算の教育費中、中学校費のサッカー場の
測量・設計委託料について、討論が行われました。

加瀬�芳廣�議員
多古中学校が望むベストな場所にサッカー練習場をつ
くりたい、そういう考えから反対いたします。

飯田�良助�議員
安心・安全な環境整備が急務であり、賛成します。


